

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2024/2025 TA 2024/2025**

23711099 - Muhammad Al-rafi' Fathumakka

STATION	FEEDBACK
BSO	IC: OK, Informasi BSO Inhaler: OK, informasi yang disampaikan untuk dosis 2 puff seharusnya --> langkah2 instruksi pemakaian diulangi sebanyak 2 kali, Informasi BSO Suppositoria: beberapa informasi belum disampaikan (yaitu: sebelum memasukkan obat bisa digenggam terlebih dahulu untuk menghilangkan bagian2 tajam, posisi obat saat dimasukkan dan larangan untuk BAB 1 jam setelah obat dimasukkan), dosis obat kurang lengkap disampaikan (seharusnya 3x sehari jika panas tinggi saja), Komunikasi: belum mengkonfirmasi pemahaman pasien, Profesionalisme: cukup.
GYN	Informed consent sudah lengkap. Persiapan pasien: hati hati, sesudah pasien mengosongkan kandung kemih dan naik di bed pemeriksaan, jangan lupa pastikan pasien membuka pakaian bawahnya ya dek. Jangan lupa membaca basmallah dan hamdallah sebelum dan sesudah ya. Belum menyiapkan kasa steril sejak awal. Hati hati ya, sebaiknya kamu siapkan sejak awal agar menimalisir kontaminasi. Termasuk gelas objek, dan alcohol semprot juga harus kamu siapkan dari awal ya dek. Pemeriksaan paps smear: Penggunaan spatula ayre kurang tepat dek, salah ujung yang kamu gunakan itu, itu malah untuk endoserviks jadinya. Kemudian harusnya diputar berapa derajat dek? Begitu pula yang cytobrush harusnya berapa derajat dek? hati ahti, dipelajari lagi ya. Duk steril sesudah dilepas tidak perlu dilipat rapi ya dek, hati hati itu kontaminasi dengan pasien lo ya. Jangan lupa sebelum dan sesudah kamu harus cuci tangan, dan baca basmallah dan hamdallah yaa dek. Hati hati yaa.
INJEKSI	siapkan kebutuhan kapas kering steril dari awal, jangan sampai ditengah menyuntik sambil menyuntik kok ambil kapas kering steril di troli, seharusnya didekatkan
RUMPLE LEED	Belum persiapan alat,
VENA	IC:inform concentnya belum lengkap terkait prosedur yang akan dilakukan/cara dan risiko, Persiapan: ok, Prosedur pungsi vena: nanti diperhatikan lagi ya mas derajatnya masih belum sesuai (45 derajat yang dilakukan), pada label jangan lupa diberi waktu pengambilan, cara homogenisasi 2x?? dibaca lagi ya mas. Komunikasi: ok, profesional: ok